

4 große Fragen an 62 bekannte Singlebörsenchefs



1. Was glauben Sie, welche Phase ist für Singles beim Dating die schwierigste?

die Gestaltung eines Profils	40%
die erste Kontaktaufnahme	23%
das 1. Treffen	37%

2. Was wäre das größte Highlight, das die Online-Dating-Branche jemals erleben könnte?

Online-Dating als Thema Nummer 1 in der ARD-Tagesschau um 20 Uhr	10%
Ein zukünftiges Königspaar lernt sich beim Online-Dating kennen.	24%
Online-Dating auf Rezept, bezuschusst von allen Krankenkassen	29%
Online-Dating knackt die Jahresumsätze der Automobilindustrie.	37%

3. Was gehört zu den coolsten Innovationen beim Online-Dating?

der Flirt-Radar für Live-Flirts	27%
das Ja-Nein-Vielleicht-Prinzip (Wischtechnik)	39%
Video-Vorstellung im Profil	13%
verhaltensbasiertes Matching	21%

4. Haben Sie persönlich schon mal ein Online-Date gehabt?

Ja, wir sind inzwischen verheiratet.	16%
Nein, dafür bin ich zu schüchtern.	10%
Klar, man kann nur vertreten, was man selbst gut kennt.	45%
Nein, das interessiert mich nur beruflich.	29%

Die Ergebnisse basieren auf einer Umfrage von Singlebörsen-Vergleich.de im Rahmen eines internationalen Treffens der führenden Köpfe aus der Online-Dating-Branche im September 2014 in Köln.